

## Dos nuevos galardones reconocen la dedicación del Grupo Espeleológico Edelweiss a la Sierra de Atapuerca

G.E. Edelweiss



**Premio Evolución 2013, obra realizada por el artista Óscar Martín.**

Foto Miguel A. Martín Merino

Durante 2013, el Grupo Espeleológico Edelweiss ha recibido dos nuevos galardones que vienen a reconocer su vinculación, casi desde sus orígenes, con el descubrimiento, protección, investigación y difusión de las cavidades de la Sierra de Atapuerca, así como de los yacimientos paleoantropológicos que albergan en su interior, declarados Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO en el año 2000.

La entrega del primero de ellos, concedido por la Fundación Atapuerca y representado por una obra del artista burgalés Óscar Martín, tuvo lugar el 12 de julio en un acto que estuvo presidido por Alicia García, Consejera de Cultura de la Junta de Castilla y León, Baudilio Mardomingo, Delegado Territorial de la Junta en Burgos, Enrique Sáiz, Director General de Patrimonio, alcaldes de la zona, Gerente y Patronos de la Fundación Atapuerca, Emiliano Aguirre y los tres codirectores del Equipo de Investigación de Atapuerca, Eudald Carbonell, José María Bermúdez de Castro y Juan Luis Arsuaga, así como numerosos miembros del citado EIA que interrumpieron por unas horas sus trabajos en la Sierra de Atapuerca, pues el acto tuvo lugar en la Campa del Silo, frente a la Cueva del Silo.

En dicho acto nos concedieron el Premio Evolución 2013 a los Valores Humanos debido a nuestra vinculación con los citados



**Miembros del Grupo Edelweiss y Trino Torres, con la Consejera de Cultura, Emiliano Aguirre y los tres codirectores del EIA**  
Foto Jordi Mestre



**Algunos de los integrantes del equipo de excavación de Trinidad de Torres en la campaña Atapuerca 1976, en la que también participaron varios miembros del Grupo Edelweiss.**  
Foto Alberto Rodrigo (DB)



**Premio Alubia de Oro 2013**  
Foto Miguel A. Martín Merino

yacimientos de la Sierra de Atapuerca, así como con el EIA. En el mismo acto se otorgó el Premio Evolución 2013 a los Valores Científicos a Trinidad de Torres, por su dilatada carrera científica, uno de cuyos primeros eslabones fue precisamente la excavación de 1976 en Atapuerca, en la que también participaron varios miembros del Grupo Edelweiss. En ella aparecieron los primeros fósiles humanos y fue el aldabonazo para que Emiliano Aguirre iniciara, en 1978, su original proyecto de excavación que se prolonga en la actualidad. Junto con Trinidad de Torres acudieron varios integrantes de aquella excavación de 1976. El acto finalizó con una comida en el Restaurante Los Claveles de Ibeas de Juarros.

La entrega del segundo galardón, concedido por ACAHIA, Asociación Cultural de Amigos del Hombre de Ibeas-Atapuerca, y representado por una Alubia de Oro, tuvo lugar el 30 de noviembre en el Ayuntamiento de Ibeas de Juarros, y contó con la presencia de Juan Manuel Romo, alcalde de Ibeas de Juarros, Lorenzo Saldaña, Secretario Territorial de la Junta de Castilla y León, Jorge Mínguez, Diputado Provincial, y Jesús Ignacio Robador, en representación de la Subdelegación del Gobierno. Por una enfermedad de última hora, excusó su presencia prevista de antemano José María Bermúdez de Cas-



**Miembros del Grupo Edelweiss y de ACAHIA  
junto con Emiliano Aguirre**  
Foto M. A. Rioseras

tro, uno de los tres codirectores del EIA, aunque contamos nuevamente con la presencia de Emiliano Aguirre, que se trasladó expresamente desde su domicilio de Madrid, acompañado por su mujer y por Javier Castellano, presidente ejecutivo de la Fundación Paleontológica Emiliano Aguirre. Por

supuesto también contamos con numerosos socios de ACAHIA y vecinos de Ibeas de Juarros. El acto finalizó, como no podía ser de otra manera, degustando una olla podrida con las alubias rojas de Ibeas de Juarros preparada para la ocasión por el Restaurante Los Claveles.



Miembros del Grupo Edelweiss y ACAHIA degustando la famosa olla podrida con las alubias rojas de Ibeas  
Foto M. A. Rioseras

**domingo 10**

## ALUBIAS PARA UN HERMANO

La Asociación Acacha Ibeas-Abaucera premia la labor del Grupo Edelweiss

**ALUBIAS PARA UN HERMANO**

La Asociación Acacha Ibeas-Abaucera premia la labor del Grupo Edelweiss

El grupo espeleológico Edelweiss recibe el premio de la Asociación Acacha Ibeas-Abaucera por su contribución a la divulgación y protección de los yacimientos de Abaucera y por su colaboración en el estudio de la cueva de Abaucera. El premio es otorgado por el presidente de la Asociación, Juan Carlos García, a los miembros del grupo Edelweiss, que han trabajado en la zona de la cueva de Abaucera durante los últimos años.

El grupo Edelweiss ha trabajado en la zona de la cueva de Abaucera durante los últimos años, realizando trabajos de investigación y conservación de los yacimientos arqueológicos. El premio es otorgado por el presidente de la Asociación, Juan Carlos García, a los miembros del grupo Edelweiss, que han trabajado en la zona de la cueva de Abaucera durante los últimos años.

El grupo Edelweiss ha trabajado en la zona de la cueva de Abaucera durante los últimos años, realizando trabajos de investigación y conservación de los yacimientos arqueológicos. El premio es otorgado por el presidente de la Asociación, Juan Carlos García, a los miembros del grupo Edelweiss, que han trabajado en la zona de la cueva de Abaucera durante los últimos años.

**EL PUEBLO DE ALBUCA, DOMINGO 1 DE SEPTIEMBRE DE 2013**

## Edelweiss ya es 'Alubia de oro'

El grupo espeleológico se alza con el premio que reconoce su labor en estos 60 años

El grupo espeleológico Edelweiss ha recibido el premio 'Alubia de Oro' otorgado por la Asociación Acacha Ibeas-Abaucera por su contribución a la divulgación y protección de los yacimientos de Abaucera y por su colaboración en el estudio de la cueva de Abaucera. El premio es otorgado por el presidente de la Asociación, Juan Carlos García, a los miembros del grupo Edelweiss, que han trabajado en la zona de la cueva de Abaucera durante los últimos años.

El grupo Edelweiss ha trabajado en la zona de la cueva de Abaucera durante los últimos años, realizando trabajos de investigación y conservación de los yacimientos arqueológicos. El premio es otorgado por el presidente de la Asociación, Juan Carlos García, a los miembros del grupo Edelweiss, que han trabajado en la zona de la cueva de Abaucera durante los últimos años.

El grupo Edelweiss ha trabajado en la zona de la cueva de Abaucera durante los últimos años, realizando trabajos de investigación y conservación de los yacimientos arqueológicos. El premio es otorgado por el presidente de la Asociación, Juan Carlos García, a los miembros del grupo Edelweiss, que han trabajado en la zona de la cueva de Abaucera durante los últimos años.

Notas en la prensa local